



Maison Les Alexandrins

TAIN L'HERMITAGE - FRANCE

Maison Les Alexandrins Côtes du Rhône Rouge - 2022

AOC Côtes du Rhône, Vallée du Rhône, Frankreich



Maison les Alexandrins - moderner Ansatz und zeitgenössischer Stil. Der Terrasses de l'Eridan Rouge ist ein frischer, leichter Wein mit schönen Aromen von frischen Früchten. Am Gaumen zeigt er sich rund und ist mit seinen weichen Tanninen ein idealer Begleiter bei geselligen Anlässen. Der Côtes-du-Rhône par excellence, leicht zugänglich.

BESCHREIBUNG

Maison les Alexandrins, ein Zusammenschluss der zwei Winzer Nicolas Jaboulet und Alexandre Caso aus dem Rhôneal, erzeugt Weine von Reben aus den nördlichen Lagen in einem zeitgenössischen und gleichzeitig zeitlosen Stil. Dabei stützt sich das Weingut stets auf außergewöhnliche Terroirs, die Alexandre Caso, ein Spezialist für die Terroirs des nördlichen Rhôneal, aufgespürt hat. Die Weine setzen auf einen wiederentdeckten Klassizismus, und die Suche nach perfekter Harmonie schon in jungem Alter ist das Leitmotiv für den Ausbau und die Cuvées. Die Syrah-Trauben stammen aus der Region um Vinsobres und verleihen dem Wein einen für das nördliche Rhôneal typischen Charakter. Die Grenache-Trauben wachsen im Herzen des südlichen, vom mediterranen Klima geprägten Rhôneal und lassen ihm einen typisch provenzalischen Ausdruck zuteilwerden lässt.

TERROIR

Das Terroir besteht aus unterschiedlichen Böden, mal lehmige Kalksteinböden mit Kiesel, dann wieder kiesig-lehmig. Die Reben werden auf Terrassen angepflanzt, die reich an Quarz und mergelhaltigem Kalkstein sind.

DER JAHRGANG

Nach einem außergewöhnlich heißen und trockenen Sommer begann die Weinlese bereits am 17. August mit der Lese der perfekt gereiften Weißweine noch so frühzeitig, dass die ganze natürliche Frische und Ausgewogenheit bewahrt werden konnten. Danach folgten die Rotweine, denen ein paar wohltuende Regenfälle zugutekamen und den letzten Schliff verliehen. Bei unseren Weinen der Lagen Crozes-Hermitage- und Brézème gaben wir einer kurzen Maischestandzeit den Vorzug vor der Extraktion, um die Knackigkeit der Syrah-Weine und die sehr zarte Frucht des Jahrgangs zu erhalten. Im Keller legten unsere Weine der Lagen Cornas, Saint-Joseph und Hermitage durch Pigeage (Unterstoßen des Tresterhutes) und Remontage (mehrfaches Durchmischen) während der dreiwöchigen Maischegärung an Kraft und Charakter zu. Nach dem Abziehen des Mosts erlaubt eine lange Reifung den Weinen, ihre Aromatik zu entwickeln, ihre Tannine zu verfeinern und an Fülle zu gewinnen. Bereits jetzt sind die Weine sehr schön ausgewogen, mit einem nicht zu hohen Alkoholgehalt und viel Tiefe.

STANDORT

Eridan bezieht sich auf den Namen, den die Rhône in der Antike hatte.



Maison Les Alexandrins
14 Rue Albert Nicolas, 26600 Tain-l'Hermitage
Tel. +33 4 75 08 69 44 - njaboulet@lesalexandrins.com
lesalexandrins.com/  

DER MISSBRAUCH VON ALKOHOL SCHADET IHRER GESUNDHEIT. KONSUMIEREN UND IN MÄßEN GENIEßEN.



ENTWICKLUNG

- Sortiertes und entrapptes Lesegut
- Weinbereitung in Edelstahltanks und im Holzfass
- Reifung teilweise im großen Holzfass und im Edelstahltank während 8 Monaten

REBSORTEN

Grenache 60%, Syrah 40%

VERKOSTUNG

Schöne, tiefgründige, rubinrote Farbe mit purpurfarbenen Reflexen. Die kräftige Nase weist eine intensive Aromatik auf mit Aromen von vollreifen schwarzen Früchten, die durch Gewürznoten behutsam betont werden. Am Gaumen ist der Wein elegant mit einer samtigen Textur und feinen Tanninen, köstlichen Aromen von schwarzen Früchten und sehr schön ausgewogen dank der genau richtigen Menge an Säure, die Frische und Energie beisteuert. Der lange, sehr harmonische Abgang zeigt schließlich die für den Syrah typischen Garrigue-Noten.

SPEISENEMPFEHLUNGEN

Rindfleisch, Lamm, Geflügel an Sauce, Grillgerichte.

SERVIEREN

Serviertemperatur: 18°C. Sollte innerhalb von 5 Jahren getrunken werden.

TESTBERICHTE UND AUSZEICHNUNGEN

JAMESUCKLING.COM

91/100

"A fruity, juicy and balanced red offering aromas of dark cherries, plums, leather and sweet spices on the nose. Medium-bodied with fine, firm tannins. Pulpy at the center, with a serious character on the edges and toward the peppery finish. Drink now."

James Suckling, 12/12/2024

